

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian dengan metode kualitatif. Penelitian kualitatif adalah suatu penelitian yang ditujukan untuk mendeskripsikan dan menganalisis fenomena, peristiwa, aktivitas, sosial, sikap, kepercayaan, persepsi, pemikiran orang secara individual maupun kelompok<sup>1</sup>.

#### **A. Jenis penelitian**

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library research*), yakni penelitian yang subyeknya berupa data dari literature kepustakaan<sup>2</sup>. Data yang diperoleh dalam penelitian ini didapat dengan merujuk pada literatur-literatur informasi, baik yang didapat dari internet ataupun jurnal serta buku-buku yang berkaitan dengan permasalahan yang dikaji.

#### **B. Teknik Pengumpulan Data**

##### **1. Literatur**

Sumber data primer pada penelitian ini adalah buku-buku karya Taqiyuddin an-Nabhani terutama yang berkaitan dengan ekonomi, yakni *Nizām al-Iqtisādī fi al-Islam*, dan sumber data lain sebagai penunjang berupa literatur-literatur yang memiliki relevansi dengan pemikiran Taqiyuddin an-Nabhani mengenai konsep manajemen harta dalam *Baitul Māl* dan nilai-nilai spiritual dalam pemikiran Taqiyuddin an-Nabhani.

---

<sup>1</sup>Sukmadinata, Nana, *Metode Penelitian Pendidikan* (Bandung: PT Remaja Rosdakarya, 2010), hal. 60.

<sup>2</sup>P3EPI, hal. 5.

## 2. Wawancara

Wawancara dilakukan terhadap orang-orang yang memahami dan mendalami pemikiran Taqiyuddin an-Nabhani. Wawancara diperlukan sebagai penunjang analisis konten yang bersifat deskriptif-inferensial dalam studi kepustakaan.

### C. Metode Analisis

Penelitian ini menggunakan metode analisis isi deskriptif-inferensial. Analisis isi deskriptif-inferensial merupakan metode penelitian yang menganalisis kemudian mendeskripsikan (deskriptif) isi untuk membuat simpulan (inferensi) dengan mengidentifikasi karakteristik khusus secara objektif dan sistematis<sup>3</sup>. Penelitian ini terdiri dari pengumpulan data-data yang berkaitan dengan pemikiran Taqiyuddin an-Nabhani mengenai manajemen harta dalam *Baitul Māl*, reduksi data, analisis konten dengan menggunakan Manajemen Spiritual sebagai objek formal, dan kemudian kesimpulan sebagai hasil akhir analisis pemikiran Taqiyuddin an-Nabhani tentang manajemen harta dalam *Baitul Māl* yang ditinjau dari perspektif Manajemen spiritual.

---

<sup>3</sup>Prastowo, Andi., *Memahami Metode-Metode Penelitian* (Yogyakarta: Ar-Ruzz Media, 2016), hal. 80-81.